

Bruno Rodríguez confirme la solidarité de Cuba avec le peuple vénézuélien



Caracas, 24 mai, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a confirmé la solidarité de Cuba envers le peuple vénézuélien au cours d'une rencontre avec des coopérants cubains qui prêtent leurs services dans une localité pauvre de l'État de Miranda.

«Cuba ne négociera jamais et ne cédera d'un pouce ni dans les principes de sa Révolution ni dans sa loyauté au peuple vénézuélien. Ce pays fait partie des convictions les plus profondes des Cubains» a relevé le chef de la diplomatie cubaine.

Accompagné de l'ambassadeur de Cuba au Venezuela, Rogelio Polanco et de Victor Gaute, coordonnateur des missions cubaines, le ministre cubain des Affaires étrangères a constaté la reconnaissance des habitants de cette localité. A ceci, il a réagi:

«C'est une véritable source d'énergie et de confiance dans l'avenir, de constater dans un site comme celui-ci, les grandes revendications sociales envers lesquelles Cuba est engagée».

Et il a ajouté:

«La bataille principale pour la stabilité du continent se livre ici, où il y a un danger réel qui menace les rêves des libérateurs que la Révolution a réalisés en bonne partie».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/94480-bruno-rodriguez-confirme-la-solidarite-de-cuba-avec-le-peuple-venezuelien>



Radio Habana Cuba